



## Adelboden: les Églises au service des familles en deuil



© Flickr/pug\_girl / Libre de droits

### **Les six jeunes décédés à Kiruna (Suède) étaient des piliers des communautés évangéliques d'Adelboden, dans l'Oberland bernois.**

Les pasteurs des Églises locales s'activent pour assister les familles en deuil. L'Alliance des Églises protestantes d'Adelboden soutient de différentes façons les familles des victimes, ainsi que les 3500 habitants du village. Elle a créé des espaces pour permettre l'expression du deuil, de la souffrance et des interrogations.

« Nous, chrétiens, voulons donner un signe d'unité pour tous », explique à cath.ch Judith Dummermuth, responsable de l'Armée du Salut et porte-parole d'Allianz d'Adelboden. « Notre intention est de partager le deuil de toute la population à la lumière de la foi chrétienne. En étroite collaboration avec les autorités politiques, nous désirons soutenir tout le village profondément touché, prier pour les familles concernées et être présents à leurs côtés. »

« Les jeunes décédés étaient des colonnes de nos communautés. Ils laissent un grand vide, confie Judith Dummermuth. Nous désirons aider chacun personnellement, là où il se trouve dans son processus de deuil. »

Pour Judith, « ce qui prime, c'est notre humanité ». Dimanche soir, elle et son mari ont rassemblé les représentants de toutes les Églises protestantes. À l'issue de la rencontre, ils ont envoyé un message commun fort pour soutenir et consoler les familles endeuillées et témoigner de l'unité de la communauté villageoise.

### **Entre les larmes et l'espérance**

Judith Dummermuth en est convaincue : « Cet événement tragique nous donne l'occasion de témoigner de notre foi chrétienne. Il est clair que nous ne pouvons pas réussir à affronter cette situation seuls. La force de la vivre et la capacité de la dépasser sont un cadeau de Dieu. Nous vivons entre les larmes, le deuil et l'espérance de la résurrection, témoigne-t-elle. Nous croyons que les jeunes décédés vivent dans l'éternité de Dieu. Reste que le choc et la détresse sont forts. Mais en Jésus-Christ, nous trouvons le réconfort. C'est lui la source de notre espérance et de notre courage ; c'est lui la lumière dans l'obscurité », affirme la porte-parole d'Allianz Adelboden.

Samedi soir, une rencontre de prière intercommunale de jeunes était prévue à Adelboden. Les jeunes participants envisageaient de prier pour les personnes présentes dans la station bernoise à l'occasion des compétitions de la Coupe du Monde de ski. Sur l'initiative de quelques jeunes, les Églises présentes sur place ont modifié le programme de la rencontre. Les jeunes chrétiens ont ainsi pu exprimer leur incrédulité, pleurer ensemble la disparition de leurs amis et être accompagnés par les pasteurs présents.

Les jeunes ont également réalisé un livre de condoléance dans lequel tous, dans le village, pourront rédiger un message personnel.

Pour Thomas Kunz, responsable de la pastorale des jeunes de la Communauté pour le Christ (Gemeinde für Christus), l'espérance est fondée dans la relation à Dieu. « J'ai été tellement bouleversé par les événements, confie-t-il au Blick. Et puis, Dieu m'a donné les mots pour parler aux jeunes présents à cette veillée. Les victimes sont maintenant auprès de Dieu, croit-il fermement, et nous les reverrons. » (cath.ch/dp)

### **Auteur**

Davide Pesenti, cath.ch

### **Publié le**

15.1.2019